

## *Règles d'hygiène au Dollenberg*

**Chers invités et amis du Dollenberg,**

la pandémie Corona nous a longtemps imposé des restrictions dans notre vie quotidienne. Le gouvernement du Land de Bade-Wurtemberg a maintenant décidé de lever en grande partie les restrictions à partir du 03 avril 2022.

À l'avenir, le port du masque FFP2 ne sera plus obligatoire que pour la navette menant à notre « Renchtalhütte » ainsi que pour l'ensemble des transports en commun.

Il est recommandé de continuer à porter le masque à l'hôtel - cette recommandation n'est toutefois pas obligatoire. Les règles d'accès avec pass sanitaire sont également supprimées, ce qui vous permet de venir chez nous sans justificatif.

*Chers hôtes et amis,*

Nous vous prions de continuer à faire attention aux recommandations du gouvernement régional et nous nous réjouissons de pouvoir vous accueillir à nouveau chez nous avec une grande partie de "plus de normalité". Nous continuerons à maintenir notre niveau d'hygiène habituel et à aérer régulièrement les espaces publics ainsi qu'à désinfecter les surfaces de contact.

**Nous avons volontiers résumé pour vous les recommandations:**

- *Résumé*

- Recommandation de respecter une distance minimale par rapport aux autres personnes
- Recommandation de porter un masque et une protection nasale en intérieur
- Port du masque obligatoire lors des transferts en navette / dans les transports en commun

*Nous nous réjouissons de votre visite !*

**Cordialement**

*Votre Meinrad Schmiederer & tous les Dollenberger*